

Presentación pública a los vecinos del proyecto de Gain Gainean

Escrito por Administrator
Miércoles, 05 de Junio de 2013 16:29 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el miércoles día 5 de Junio de 2013.

BIDASOA

[Presentación pública a los vecinos del](#)

[proyecto de Gain Gainean](#)

05.06.13 - 00:05 - El Ayuntamiento de Irun celebrará hoy una sesión informativa de carácter público con el objetivo de informar sobre los detalles del proyecto del futuro eje peatonal y carril bici de la 2ª fase del parque Gain Gainean. La convocatoria es en local que dispone la Asociación de Vecinos de Elitxu, en la avenida de Euskal Herria, número 23-25, a partir de las 19.30 horas. El alcalde José Antonio Santano realizará una pequeña introducción para dar paso a una presentación del proyecto a cargo de técnicos municipales y del arquitecto del proyecto. Posteriormente se abrirá un turno de preguntas con los asistentes para resolver las dudas o inquietudes que pudieran surgir.